

Tour report – Saturday March 8, 2025 – Centre Roger Cabana

Our group of 12 undaunted skiers set out with aplomb in sunny and windy conditions at Centre Roger Cabana in St-Hippolyte. Brent McCosker and Marie-France Allard our hosts for the Tour, Mary-Lou Hibbeln, Wilma Wiemer, Judy Rogers, Linda Collier, Mélissa M-L, Jicheng Huang, Richard L'Heureux, John Drendel, Charles and myself, Judee Ganten.

Heavy rainfall in the southern Laurentians earlier in the week risked compromising the tour but fortunately we were able to reap the benefits of track-set trails of a commercial ski centre. Conditions were hard and fast as we started our long climb along #2 Blue. The groups split at the junction, with some daredevils opting for the #4/#6 double diamond Black descent while others continued along #2 and linked through to the #1. As luck would have it, we all finished up at the same moment! We were skiing for a little over 2 hours in total but although shorter than our usual tours, there was a feeling that we had exhausted the available options given the conditions.

Plus we were eager to indulge in the treats that awaited at the McCosker/Allard home in Piedmont. The dining room table was laden with Marie-France's home made soups and confections along with a cornucopia of breads, cheeses, spring rolls, cakes and other goodies contributed by the skiers, all served on the artful crockery created by Brent, a master ceramist. Tours of his atelier were in high demand. The happy bunch lingered around the table until we were almost at risk of overstaying our welcome LOL – a sure sign of another satisfying Viking Tour.

Compte rendu de la tournée – Samedi 8 mars 2025 – Centre Roger Cabana

Notre groupe de 12 skieurs intrépides s'est lancé avec aplomb dans des conditions ensoleillées et venteuses au Centre Roger Cabana à St-Hippolyte. Brent McCosker et Marie-France Allard nos hôtes pour le Tour, Mary-Lou Hibbeln, Wilma Wiemer, Judy Rogers, Linda Collier, Mélissa M-L, Jicheng Huang, Richard L'Heureux, John Drendel, Charles et moi-même, Judee Ganten.

De fortes pluies dans le sud des Laurentides plus tôt dans la semaine ont risqué de compromettre la tournée, mais heureusement nous avons pu profiter des avantages des pistes tracées d'une station de ski commerciale. Les conditions étaient dures et rapides lorsque nous avons commencé notre longue montée le long de la piste #2 Bleue. Le groupe s'est séparé à la jonction, certains casse-cou optant pour la descente en double diamant Noir #4/#6 tandis que d'autres ont continué le long de la piste #2 et ont rejoint la piste #1. Le hasard a voulu que nous finissions tous au même moment ! Nous avons skié pendant un peu plus de 2 heures au total, mais bien que plus courtes que nos excursions habituelles, nous avons le sentiment d'avoir épuisé toutes les options disponibles compte tenu des conditions.

De plus, nous étions impatients de nous régaler des gourmandises qui nous attendaient à la maison McCosker/Allard à Piedmont. La table de la salle à manger était couverte de soupes et de confiseries faites maison par Marie-France ainsi que d'une corne d'abondance de pains, fromages, rouleaux de printemps, gâteaux et autres friandises apportées par les skieurs, le tout servi dans la vaisselle artisanal créée par Brent, maître céramiste. Les visites de son atelier étaient très demandées. La joyeuse bande s'est attardée autour de la table jusqu'à ce que nous risquions presque de dépasser notre accueil MDR– un signe certain d'une autre tournée Viking satisfaisante.





